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令和５年第４回高萩市議会定例会一般質問要旨 

 

１２月１１日（月） 

◎ ６番 渡辺 悦夫 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 市内の公園に安全安心を確保するための防犯対策について 

・市内の公園の数について 

・防犯カメラを設置した場合の概算について 

     ・市の考えについて 

    ２ 市内小中学校・高校の通学路の防犯灯の設置について 

     ・現状について 

     ・今後について 

     ・市の考えについて 

    ３ ９月の大雨による関根川と竜子川について 

     ・現状と今後の予定について 

     ・災害復旧の予算について 

 

◎１０番 田所 和雄 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 水害予防対策について 

・河川の治水に対する基本的な方針 

・関根川の洪水対策の現状 

・花貫川の洪水対策の現状 

     ・今後の洪水対策について 

    ２ 地盤災害予防対策について 

     ・予防対策の現状 

     ・崖崩れ対策の現状 

     ・高萩高校東側の急傾斜地について 

 

◎１１番 菊地 正芳 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 防災・減災について 
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・側溝の総点検 

・雨水貯留タンク・浸透ます設置補助金 

・気象防災アドバイザーの活用 

    ２ 「ＭｙＲｉｄｅのるる」について 

     ・利用者目線の運行 

     ・利用者との意見交換（対面） 

 

◎ ４番 藤橋  隼 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 重点政策実現のための新たな収入策について 

・次なるガバメントクラウドファンディングの企画、計画の進

捗について 

・広告料収入の確保としてのネーミングライツの募集について 

     ・ふるさと納税の推進について、近隣市町村の納税実績と本市

を比較しての分析について 

     ・専らこの業務に従事する担当職員の業務について 

    ２ 医療福祉の連携推進と市民への福祉制度の周知について 

     ・市内の民間の福祉事業所の所在や運営状況を市民や関係者が

容易に確認できる方法について 

    ３ 健康増進や介護予防に関する政策について 

     ・健康マイレージ事業について 

       前年度から今年度の実績について 

     ・健康マイレージ事業の見直しについて 

４ 安心・安全なまちづくりとコミュニティの活性化について 

     ・防犯灯管理組合の検討についての進捗について 

     ・協働のまちづくり指針における防犯灯管理組合設立への協働

について 

 

◎ １番 大平  望 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高萩市の産業振興について 
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・工業について 

  円安基調の動向を踏まえての企業誘致について 

  雇用の拡大について 

・観光業について 

       「アウトドア高萩」について 

       高萩市独自といえる取組について 

    ２ 市内交通手段について 

     ・「ＭｙＲｉｄｅのるる」について 

       費用対効果について 

       チェック機関について 

       カバーできない範囲について 

     ・タクシー等代行について 

       増設及び補助について 

       デマンドタクシーの導入について 

    ３ スポーツ振興について 

     ・経済的支援について 

     ・ハード面の整備について 

 

１２月１２日（火） 

◎１３番 今川 敏宏 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 持続可能なまちづくりについて 

・ゼロカーボンシティ 

・コンパクトシティ 

     ・公共交通 

     ・コミュニティ 

    ２ 市営住宅マネジメントについて 

     ・空き室状況 

     ・耐用年数 

     ・今後のビジョン 
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    ３ 草木管理制度について 

     ・公共地の管理計画 

     ・民地の問題 

     ・条例の制定 

 

◎ ３番 髙久 聡至 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 高萩市立小中学校適正規模・適正配置実施計画について 

・アンケート結果について 

  建て替え費用について 

  アンケートの再度実施について 

・候補地の選定について 

     ・空き校舎の利活用について 

    ２ 台風１３号関連について 

     ・被災者の現状について 

     ・市外に転出してしまった人数について 

     ・河川の復旧状況について 

 

◎ ２番 畠山 結樹 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 第６次高萩市総合計画について 

・将来人口目標について 

  推移実績について（過去５年間） 

  目標人口設定の根拠 

  人口減少における財政状況（歳入、歳出）に伴う市民サー

ビスが低下する可能性の分岐点（人口）ベース 

・観光事業について 

       観光客入込数目標値と現状値（過去３年分） 

       実施事業の詳細 

       高戸小浜海岸の制限及び権限について 

     ・高萩市ＰＲについて（発信・配信を含む） 
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       使用ＳＮＳ等の状況について 

    ２ 高萩市立小中学校適正規模・適正配置実施計画について 

     ・計画の詳細について 

     ・学校用地の検討状況について 

 

◎ ５番 坪和 久男 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 小中学校給食費無償化の早期実現等について 

・給食費の現状について 

  小学校及び中学校の給食費について 

  無償化にした場合の負担額について 

・給食費無償化の予算確保等について 

  恒常的な予算、財源について 

  予算確保の見通しについて 

     ・高萩市の人口推移等について 

       全世帯の転入転出実績について 

       子育て世帯の転入転出実績について 

    ２ 「ＭｙＲｉｄｅのるる」の利用者拡大等について 

     ・「ＭｙＲｉｄｅのるる」の利用状況等について 

       利用者の登録人数について 

       利用実績等について 

       運行費用等について 

     ・利用者拡大等の取組について 

       利便性向上等について 

       スマートフォン等の利用拡大について 

 

◎１２番 吉川 道隆 議員 [一問一答（大項目質問）] 

    １ 大雨対策について 

・避難情報の伝達 

・河川の洪水対策 
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・谷地川の水害予防対策 

・側溝の点検 

・市道３００９号線の整備 

    ２ 観光案内所について 

     ・案内所の現状 

     ・今後の利活用 

 


